

Saber Pungli Jabar: Laporan Jika Temukan Pungutan Liar PPDB

BANDUNG (IM) - Saber pungli Jabar mengimbau orang tua melapor jika menemukan pungutan liar pada pelaksanaan penerimaan peserta didik baru (PPDB). Pihaknya akan melakukan pengawasan terhadap potensi terjadi praktik kecurangan.

Humas Satgas Saber Pungli Jabar, Yudi Ahadiat mengatakan pihaknya melakukan pengawasan dan melayani laporan pengaduan masyarakat. Salah satu cara yang dilakukan dengan memasang spanduk di tiap sekolah berisi peringatan memindak tegas pihak yang pungli.

"Kepala sekolah dan masyarakat bisa langsung telepon," ujarnya, Kamis (2/6). Ia

mengatakan pihaknya sudah melakukan pertemuan dengan para kepala sekolah di Jabar.

Pihaknya mengingatkan agar kepala sekolah tidak takut melapor bila terjadi potensi kecurangan. Mereka dapat melapor langsung ke Saber Pungli Jawa Barat.

"Kita salah satu kegiatan mengumpulkan kepala sekolah, jangan main-main dengan PPDB," katanya. Ia pun mengajak masyarakat untuk melapor jika menemukan kasus tersebut. "Lapor saja, kita lindungi pelapornya," ungkapnya.

Sebelumnya, sejumlah kabupaten kota di Jawa Barat mulai akan melaksanakan kegiatan PPDB. ● pra

OTT Bupati Ade Yasin Bikin Proyek Jalan Bomang Bogor Terkendala

BOJONGGEDE (IM) - Walaupun sudah selesai dilelang, proyek peningkatan Jalan Bojonggede-Kemang (Bomang) dan pembangunan Jembatan Situ Nanggerang yang totalnya bernilai ratusan miliar rupiah belum juga dilaksanakan.

Hal itu karena pejabat pembuat komitmen (PPK) di Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPU-PR) Kabupaten Bogor, Rizky Taufik Hidayat berhalangan. Seperti diketahui Rizky Taufik Hidayat beserta Bupati Bogor non aktif Ade Yasin, Ihsan Ayatullah, Kasubid Kas Daerah BPKAD dan Maulana Adam, Sekdis DPU-PR tertangkap operasi tangkap tangan (OTT) KPK RI pada Rabu, (27/4) lalu.

Akibat kekosongan PPK DPU-PR tersebut, tiga perusahaan penyedia jasa yaitu PT. Hutomo Mandala Perkasa, PT Prianggan Bangun Nusantara dan PT. Cimendang Sakti Kontrakindo belum dinyatakan pemenang berkontrak.

Menyikapi hal tersebut, Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan meminta Kepala DPU-PR, Raden Soebiantoro menunjuk pegawainya untuk menjadi PPK, dengan harapan pelayanan terhadap publik harus

tetap berjalan walaupun ada suatu halangan.

"Kepala DPU-PR harus menunjuk PPK, bisa dari Kabid Pembangunan Jalan dan Jembatan atau lainnya. Karena PPK itu jabatan fungsional, maka tidak butuh rotasi, mutasi maupun promosi pejabat," pinta Plt Bupati Bogor Iwan Setiawan, kemarin.

Senada dengan Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan, anggota Komisi III DPRD Kabupaten Bogor, Aan Triana Al-Muharrom juga meminta ada PPK pengganti Rizky Taufik Hidayat yang saat ini masih ditahan di Rutan KPK RI.

"Kepala DPU-PR harus menunjuk PPK pengganti Rizky Taufik Hidayat, jalankan saja sesuai aturan yang ada. Mengenai PT Kemang Bangun Persada yang kemarin sempat diduga bermasalah di program atau proyek Cibinong City Beautiful hingga dipanggil oleh KPK RI, saya berpendapat itu ada mekanismenya," pinta Aan Triana Al-Muharrom.

Lalu, proyek pembangunan Jembatan Situ Nanggerang jalur lambat arah Kemang dimenangkan selangnya oleh PT Prianggan Bangun Nusantara dengan nilai Rp 44,9 miliar. ● gio



IDN/ANTARA

KENAIKAN HARGA TELUR DI BANDUNG

Pedagang merapikan telur dagangannya di Pasar Kosambi, Bandung, Jawa Barat, Kamis (2/6). Memasuki awal Juni 2022 harga telur di Kota Bandung melonjak menjadi Rp30 ribu per kilogram yang disebabkan harga pakan yang mahal di kalangan peternak.

RAYAKAN HUT KE-540 BOGOR

Pemkot Bogor Gelar Festival Budaya Hingga Balai Kota Open

BOGOR (IM) - Momen penting bakal terjadi di Bogor, Jawa Barat, pada 3 Juni 2022 ini. Pada hari ini, Bogor genap berusia 540 tahun.

Di usianya yang telah menginjak lima abad lebih, banyak perubahan yang telah terjadi di Bogor. Di sisi lain, pandemi Covid-19 yang berlangsung selama dua tahun menjadi kado pahit buat kota ini. I lingar bingar perayaan hari jadi Bogor dengan pawai budaya terpaksa harus ditiadakan. Namun, situasi itu sekarang telah berubah. Warga Bogor siap menyambut kembali kemeriahan pesta ulang tahun sebagai ungkapan rasa syukur kebangkitan ekonomi karena pandemi mulai berlalu.

Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor pun telah menyiapkan sejumlah acara untuk memeriahkan HUT ke-540 Bogor, seperti pameran UMKM, festival budaya, hingga pergelaran konser musik.

Tak ketinggalan, Pemkot Bogor juga menggelar Balai Kota Open 2022 di mana warga berkesempatan menjelajahi Gedung Balai Kota Bogor dari dalam. Dalam acara Balai Kota Open 2022 yang berlangsung pada Rabu (1/6) kemarin, 100 pelajar berprestasi mendapat kesempatan melihat ruang kerja Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugarto. Para pelajar itu

disambut langsung oleh Bima Arya.

Di depan para pelajar, Bima menceritakan kisahnya ketika pertama kali datang ke Balai Kota. Ketika itu, 32 tahun yang lalu, saat masih SMA, ia diundang oleh Wali Kota Bogor, Suratman.

Bima mengaku, saat datang pertama kali ke Balai Kota, tak terbesit di benaknya untuk menjadi Wali Kota Bogor. Keinginan menjadi Wali Kota Bogor baru terlintas saat ia kuliah S3 di Australia. Bima melihat kota-kota besar di Australia tertata dengan baik. Sebagai warga asli Kota Bogor, ia ingin membawa kota kelahirannya menjadi kota yang nyaman, aman, dan tentram sesuai dengan sebutan Bogor di zaman dahulu, Buitenzorg.

"Saya dari kecil sudah suka politik, dari SMP, SMA, kuliah aktif organisasinya dan saya tahu yang bisa mengubah dunia hanya pemimpin, bukan pengamat atau peneliti," kata Bima.

Bima menyebutkan, di era kepemimpinannya, ia akan membawa Kota Bogor kepada identitas utama yakni kota hijau dan kota heritage. "Bogor tidak akan pernah menjadi kota metropolitan. Tidak akan ada gedung-gedung tinggi di Kota Bogor. Pusat kota akan menjadi green city dan dua tahun lagi Balai Kota akan menjadi museum," sebut Bima. ● gio

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

KERJA SAMA INKA DENGAN PERGURUAN TINGGI

Seorang karyawan (kiri) menjelaskan tentang kereta produk PT INKA (Persero) kepada sejumlah dosen saat melakukan kunjungan di pabrik kereta api PT INKA di Madiun, Jawa Timur, Kamis (2/6). Kegiatan tersebut merupakan bagian dari rangkaian pertemuan sebanyak 150 orang dosen dan beberapa profesor dari sejumlah perguruan tinggi di Surabaya, Malang, Solo, Madiun, dan Yogyakarta dengan pihak PT INKA guna Pendetailan Kerja Sama INKA dengan perguruan tinggi.

Kab. Bogor Tambah Anggaran untuk Bentuk Relawan Destana

Relawan Destana yang sudah terlatih menghadapi bencana alam ini harus diperbanyak, karena walaupun bencana alam tersebut skalanya kecil, namun ada nyawa yang hilang, maka nilai raport Pemkab Bogor bakal berwarna merah, kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

CIBINONG (IM)

Untuk memaksimalkan mitigasi atau pencegahan dini bencana alam, Pemkab Bogor akan menambahkan pembentukan relawan desa tangguh bencana (Destana).

Jumlah relawan Destana tersebut dibutuhkan karena keterbatasan jumlah personel badan penanggulangan bencana daerah (BPBD) Kabupaten Bogor.

Seperti diketahui, jumlah personel BPBD Kabupaten Bogor tak sebanding dengan luas wilayah yakni 40 keca-

matan dan 435 desa maupun kelurahan.

"Di anggaran pendapatan belanja daerah (APBD) parsial Tahun 2023 atau APBD Perubahan 2022, kami termasuk DPRD Kabupaten Bogor akan menambah anggaran untuk BPBD, selanjutnya mereka membentuk relawan Destana," kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan kepada wartawan, Kamis (2/6).

Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan menerangkan dengan adanya relawan Destana, bakal mencegah, mengantisipasi

maupun mengurangi resiko korban jiwa dan materi.

"Relawan Destana yang sudah terlatih menghadapi bencana alam ini harus diperbanyak, karena walaupun bencana alam tersebut skalanya kecil, namun ada nyawa yang hilang, maka nilai raport Pemkab Bogor bakal berwarna merah," terang Iwan Setiawan.

Selain pembentukan relawan Destana, masyarakat ia

harapkan mendengar pengu-

maan prakiraan cuaca badan

meteorologi klimatologi dan

geofisika (BMKG).

"Pengumuman prakiraan

cuaa BMKG itu akurat, jika-

lau bakal terjadi hujan, maka

masyarakat maupun relawan

Destana yang wilayahnya

rawan potensi bencana alam

harus siap-siap akan bencana

alam banjir atau tanah long-

sor," harap ayah lima orang

anak tersebut.

Diwawancara terpisah,

Kasatlat BPBD Kabupaten

Bogor, Yani Hassan menutur-

kan bahwa dalam penanganan

bencana alam maka butuh per-

an masyarakat dan pengusaha.

Ia berharap, kita semua

belajar dari kejadian bencana

tanah longsor di Desa Cipel-

ang, Cijeruk.

Di mana dari kejadian

tersebut empat orang menin-

ggal dunia, lima orang lain-

nya luka, dua rumah ambruk,

satu rumah dan satu bengkel

lainnya mengalami rusak

sedang.

"BPBD tentunya akan

memperbanyak relawan Des-

stana untuk memperkecil re-

siko potensi bencana alam,

adanya korban jiwa dan ma-

teri. Kami tentunya tak ingin

kejadian bencana tanah long-

sor terjadi di lingkungannya. ● gio

Terungkap Modus Siswa 'Titipan' Lewat 'Jalur Belakang' PPDB Jabar

BANDUNG (IM) - Beragam modus dilakukan demi meloloskan siswa lewat 'jalur belakang' di PPDB Jawa Barat. Siswa-siswa tersebut biasanya 'dititipkan' oleh sejumlah oknum.

"Jadi biasanya banyak oknum masyarakat, LSM, dan wakil kita yang terhormat suka nitip siswa, bisa lima sampai sepuluh. Dia minta (uang) ke orang tuanya," ujar pejabat Humas Satgas Saber Pungli Jabar, Yudi Ahadiat, Kamis (2/6).

Praktik tersebut bertentangan dengan aturan PPDB yang tertuang dalam Peraturan

Gubernur (Pergub) Nomor 29 Tahun 2021 tentang PPDB. Dalam aturan tersebut, tidak ada biaya sepeser pun dalam proses PPDB.

"Tidak ada satu pasal pun yang harus bayar biaya. Jadi, kalau ada yang minta biaya, itu sudah pasti pungli," katanya.

Ada sanksi pidana bagi oknum yang terlibat kecurangan dalam PPDB. Hukumnya penjara menanti bagi mereka yang terbukti melakukan pungli.

"Untuk PNS bisa dikenakan Pasal 2 dan 3 (UU Tipikor). Kalau masyarakat umum bisa kena penggelapan atau penipuan," katanya. ● pra

HJB ke 540 dalam Suasana Prihatin

CIBINONG (IM) - Di tengah prahara Bupati Bogor Nonaktif, Ade Yasin dijadikan tersangka oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor, tetap menggelar HJB sangat sederhana.

Momentum penting pada tanggal 3 Juni 2022 diperingati Hari Jadi Bogor (HJB) ke-540, diperingati secara sederhana tanpa kehadiran seorang Bupati definitif hanya diwakili Plt Bupati Iwan Setiawan (Wakil Bupati) dan Sekda Kabupaten Bogor Burhanudin, Pemkab Bogor tetap menggelar HJB ke-540 Tahun.

Sebagaimana acara yang digelar di gedung Auditorium Sekda Kabupaten Bogor, Plt Bupati Iwan Setiawan didampingi Sekda Kabupaten Bogor Burhanudin, Forkominda Kabupaten Bogor menggelar seremoni HJB ke 540, Kamis (2/6).

Selain menyerahkan berbagai penghargaan anugerah Pancakarsa Award yang akan diberikan kepada 40 penerima Pancakarsa Award dari masing-masing kategori sekaligus pemberian penghargaan purnabhakti PNS Kabupaten Bogor.

Disebutkan, kegiatan ini diakhiri dengan penandatanganan MoU. Pertama, Penandatanganan MoU antara Pemerintah Kabupaten Bogor dengan Pengadilan Negeri Cibinong, Pengadilan Agama dan Kemenag Kabupaten Bogor mengenai Isbat Nikah.

Kedua, penandatanganan MoU antara Pemerintah Kabupaten Bogor dengan RS. Hermina mengenai pelayanan kesehatan dan kependudukan. ● gio

PMII Kabupaten Bogor Diminta Berikan Komtribusi Pembangunan

BOGOR (IM) - Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PMII) Kabupaten Bogor diminta memberikan kontribusi aktif bagi pembangunan Kabupaten Bogor.

Pemintaan tersebut disampaikan, Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan saat menghadiri pelantikan Pengurus Cabang PMII Kabupaten Bogor, di Gedung DPRD Kabupaten Bogor, Rabu (1/6). "Saya atas nama Pemerintah Kabupaten Bogor juga mengucapkan selamat kepada seluruh pengurus PMII Kabupaten Bogor periodenya 1 tahun yaitu 2022-2023 yang baru saja dilantik," ujar Iwan.

Dijelaskan Iwan, kepengurusan sebelumnya yang sudah baik, mudah-mudahan di kepengurusan PMII yang baru ini bisa lebih baik dan harus memberikan kontribusi positif dan sifatnya konstruktif bagi Kabupaten Bogor.

Menurutnya, Pemkab Bogor juga perlu dukungan, saran dan masukan dari rekan mahasiswa, organisasi pemuda dan organisasi kemasyarakatan salah satunya PMII Kabupaten Bogor untuk mendukung kemajuan dan pembangunan Kabupaten Bogor, dari tingkat kabupaten hingga tingkat desa.

"Karena kita punya wadah melalui Program Sarjana Membangun Desa. Kehadiran PMII juga diharapkan mampu memberikan pendampingan terhadap pelaksanaan kegiatan di desa," tukasnya.

Mengingat, bahwa pemerintah ini adalah milik bersama, milik seluruh masyarakat Kabupaten Bogor, sehingga pengawasan dari seluruh masyarakat juga sangat dibutuhkan dalam menjalankan roda pemerintahan supaya tepat sasaran.

"Jadi PMII sebagai agen perubahan, bisa jadi calon pemimpin masa depan Kabupaten Bogor. Pemerintah Kabupaten Bogor juga siap mendukung kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh teman-teman PMII yang ada di wilayah Kabupaten Bogor,"

tegas Plt. Bupati Bogor.

Ketua PMII Kabupaten Bogor, Miftahudin mengucapkan terima kasih kepada Plt. Bupati Bogor yang telah hadir melantik Pengurus Cabang PMII Kabupaten Bogor.

Hal itu menjadi motivasi bagi PMII untuk selalu menjunjung tinggi kebaikan, rasa empati baik sesama manusia, lingkungan juga dengan Pemerintah Kabupaten Bogor.

"Kami PMII Kabupaten Bogor beserta anggota-anggota selalu menjunjung tinggi akhlakul karimah yang diamanatkan oleh Nabi Muhammad SAW," tandasnya.

Turut hadir di kegiatan Pelantikan Pengurus Cabang PMII Kabupaten Bogor yakni, Kabid Pelayanan Kepemudaan Dispora, Nina Nurmasari, Anggota Komisi III DPRD Kabupaten Bogor, Aan Triana Al-Muharrom, Ketua PCNU Kab. Bogor, KH. Aim Zaimudin, Perwakilan Pengurus Pusat PMII dan Perwakilan Polres Bogor. ● gio



IDN/ANTARA

RENCANA PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR ANGKUTAN BUS BANDUNG

Angkutan bus melintasi kawasan Pasar Baru, Bandung, Jawa Barat, Kamis (2/6). Kementerian Perhubungan (Kemenhub) berencana melakukan pembangunan infrastruktur angkutan bus di Bandung dan Medan yang akan dibuat seperti Transjakarta guna memaksimalkan penggunaan transportasi publik.